



Entrevista / Carla Humphrey (Consejera del Instituto Nacional Electoral)

“Creo que vamos a tener que operar una reforma electoral en poco tiempo y en una elección presidencial, lo cual es un reto muy importante, porque nunca había habido una reforma electoral de este calado de cara a una elección presidencial, todas habían sido de cara a elecciones intermedias, eso da más certeza para aprobar reglas y si hay que cambiar algo institucionalmente se pueda hacer con tiempo, antes del inicio del proceso electoral presidencial. Por otro lado, celebro que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordene a la Cámara de Diputados que el INE sea encabezado por una mujer. Yo trabajo para garantizar los derechos político-electorales de las mujeres, sin que sufran violencia política en razón de género, por lo que no me queda más que decir que enhorabuena ahora que tendremos una primera presidenta del INE”.

https://drive.google.com/file/d/1YubHkCfXHNxNSboE0-PWLv1hJ0rvTm_A/view